

Tim DKI Jaya Lolos Babak 8 Besar Turnamen Bola Voli Kapolri Cup 2023, Polda Metro Jaya Sukses Sebagai Tuan Rumah 16 Besar

Suhendi - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Aug 20, 2023 - 06:02



JAKARTA - Turnamen Piala Kapolri Cup 2023 memasuki seri III babak 8 besar. Polda Metro Jaya sukses menjadi tuan rumah zona wilayah barat di seri II babak 16 besar ini di Laksanakan Di Gor Bulungan Jakarta.

Ketua Panitia Pelaksana Turnamen Bola Voli Piala Kapolri Cup 2023 Seri II

Babak 16 besar, Kombes Pol Langgeng Purnomo mengatakan, untuk DKI Jakarta sudah melakukan pelaksanaan yang terbaik sebagai tuan rumah.

"Untuk pelaksanaan kita sebagai tuan rumah 16 besar wilayah barat, animo penonton sangat banyak dan sampai bapak Kapolri menonton. Lapangan yang kita gunakan untuk pertandingan yakni Gor bulungan," kata Kombes Pol Langgeng Purnomo, Sabtu (19/8/2023)

Alumni Akpol 1995 ini menambahkan, untuk pertandingan dilaksanakan oleh tim bola voli putra dan putri yang berhasil lolos di penyisihan zona masing-masing "Kita harapkan pertandingan ini bisa menjadi meningkatkan citra positif bagi masyarakat di Jakarta dan bisa menjadi seleksi atlet yang unggul bagi atlet bola voli junior untuk terus semangat berlatih," ujarnya.

Dalam putaran 16 besar ini Tim Putra DKI jaya berhasil lolos ke putaran 8 besar ke pontianak berangkat hari minggu.

Pertandingan di Gor bulungan berlangsung mulai tanggal 13 hingga 19 Agustus mulai pukul 14.00 WIB sampai selesai

."Banyak pemain bintang dari Pro Liga yang juga akan turut bertanding, dan bagi masyarakat yang datang menonton langsung ke Gor gratis dan bisa juga nonton live streaming," pungkasnya.

Sementara itu AKBP Dwiasi Wiyatputera selaku manager tim bola voli DKI Jaya menyatakan, pihaknya bersyukur tim putra DKI jaya berhasil lolos ke 8 besar. "Kami akan berusaha untuk memberikan hasil terbaik di babak final kami mohon doa restu dari warga dki didampingi pelatih Walfredus Wahyu bersama ketua harian PBVSI DKI Zulfrasah mengatakan pertandingan di Jakarta ini menjadi bekal untuk tampil berikutnya di Pontianak.

"Tetap sebagai ajang uji coba sebelum Prapon di Jakarta, Oktober nanti. Kami berterima kasih Kepada Bapak kapolda metro Jaya Irjen Pol Karyoto yang telah mensupport tim Voli DKI Jaya dan Bapak Karo SDM polda Metro Jaya Kombes Langgeng Purnomo dan Dirlantas Polda Metro Jaya Kombes Latif Usman Yang telah membina atlet voli jakarta dalam Kejuaraan ini. (***)